

敬老会 式典 3階

百寿のお祝いを筆頭に四名のお祝いを、3階恒例の「花のアーチ」でお迎えし、式典が幕を開けました。施設長のお祝いの言葉や祝辞をいただき、皆様方がいつまでもご健康でお過ごしく下さるようお願いを込め、敬老会を開催いたしました。

昨年度の花火に続き、今年度はスイカ割りを楽しみました。夏の風物詩、スイカに舌鼓をたれているお写真と皆様の似顔絵風のお写真、職員からのメッセージをお一人お一人に贈らせていただきました。似顔絵風のお写真をご覧になり皆様かくすと微笑まれたお姿、とても嬉しく思いました。菜の花らしく、アットホームな式をお届けできたと思っています。



9月2日、敬老会を行いました。各階ごとに式典・催しを行い、お祝い膳を囲み、余興を楽しみました。皆様が多年にわたり社会の発展に寄与して下さった事に感謝いたします。今日があるのも、人生の大先輩であるみなさまのたゆまぬ努力のおかげです。そのことを忘れず、菜の花の皆様が、いくつになっても笑顔で暮らせる場所であるよう努力して参ります。いつまでもお元気で過ごしてください。

敬老会 式典 2階

当日の年祝い以外の皆様も楽しんで参加して楽しまれていました。

